



L.M

Los vecinos se volcaron con la celebración de la festividad

## Alpicat festeja su clásica 'matança del porc'

**ALPICAT** • La tradicional fiesta de la Matanza del Cerdo acogió ayer domingo más de 600 personas que disfrutaron de la fiesta y de la comida popular que se ofreció en el Parc del Graó.

El Parc del Graó de Alpicat fue ayer escenario de la ya tradicional Matanza del Cerdo, una celebración organizada por el ayuntamiento y por la Associació Cultural de Dones con el objetivo de recordar la tarea que antiguamente, en invierno, se hacía en las casas de los agricultores y que permitía a las familias acumular provisiones para todo el año.

Durante los días previos a la fiesta, se realizó el clásico proceso del mondongo: cortar, descarnar las viandas, trincar, aliñar, embutir, tastar y cocer en los calderos. La comida para la jornada de do-

► Después de la comida se celebró un espectáculo de magia solidario con África

mingo se preparó durante toda la mañana.

Las familias instalaron mesas y sillas en el Parc del Graó para disfrutar de una comida compuesta principalmente por la carne de la matanza. Aprovechando la ocasión, la Associació de joves hizo juegos tradicionales. Después de la comida, en la sala La Unió, se celebró un espectáculo de magia solidaria a beneficio del proyecto "Àfrica màgica".